

「老守通信」2016年2月号（通年第128号）

あおぞら八重垣園長 伊藤 幸枝 発行

節分会

2月3日には節分を迎え、あおぞら八重垣では節分会を行いました。鬼に扮し大暴れする職員に向かって、年男年女の入園者様を中心に「鬼は外！福は内！」の掛け声で、豆をまいていただきました。節分の日の昼食は、彩りの良い鮭のちらしずしに巻きずし、夕食にはイワシの梅煮と、行事にちなんだ献立を召上って頂きました。

看取り介護の学習会

1月29日に全職員対象の看取り介護についての学習会を行いました。あおぞら八重垣における看取り方針について改めて職員に申送ったのち、グループ討議を行い、これまで実施してまいりました看取り介護の感想や意見をまとめました。ご本人様やご家族の希望や思いをくみ取り、その方らしい最期を迎えて頂くためにはどう取組むべきか、多くの意見があり、職員の見取りに対する真摯な姿勢をうかがうことができました。また最期までお世話をさせて頂けてやりがいを感じたという感想も御座いました。職員から寄せられたこれらの意見・感想を、今後の看取り介護に生かして参りたいと考えます。2月はポジショニング、認知症、虐待防止についての職員研修を教育委員が中心となり計画しております。

職員の異動について

2月より、看護部及び別館介護部の職員の異動を以下のとおり行っております。新しい体制を宜しくお願い致します。

氏名	新所属・役職	旧所属・役職
舟木 弥生	本館新館3階・看護主任	本館新館3階・看護職
井上 涼子	別館・看護主任	本館新館3階・看護主任
木村 克行	別館3階・介護主任	別館2階・介護主任
細越 歩	別館3階・介護副主任	別館3階・介護主任
錦織 美穂	別館2階・介護主任	別館2階・介護副主任
小川 壽也	別館2階・介護副主任	別館3階・介護職

感染症について

2月に入り松江圏域のインフルエンザの流行状況は注意報レベルとなっております。職員の家族がインフルエンザに感染したという情報も受けております。インフルエンザを園内に持ち込まないよう、予防薬の服用や、勤務を控えていただくなどの対応をとっております。毎月のお知らせとなりますが、ご家族様におかれましても風邪症状、下痢、腹痛などお持ちの場合は、ご面会を控えていただきますようお願い致します。

